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RQU El RO a Douta Mesa, na forma reg 

mental, envio de expediente ao Exmo Senhor Prefeito Muni 

cipal, solicitando estudos no sentido de beneficiar os 

Servidores Municipais com o Vale-Transporte, instituído 

peta Lei Federal n2  7.619 de 30/09/87. 
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O Vale-Transp rte á um benefício que o empre 

gador pode conceder a eus empregados, reduzindo os cus 

tos (em media de 30 p 	6 por cento) enfrentados 	com 

transporte coletivo. Quem usar o vaie-transporte pagará 

6% (seis por cento) de seu salário, descontado em folha, 

com despesas de 1ocomo4o. Os gastos que excederem seis 

por cento do salário básico do empregado ser7ao pagos pe 

lo empregador. 

O vala transporte beneficiará o trabalhador 

em todos os segmentos de transporte e com sua aceitacAo 

em todos os Municípios do Rio de Janeiro. - 


